

Vizepräsident Michael Wanner: Danke schön, Herr Minister.

Weitere Wortmeldungen liegen mir dazu nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist geschlossen.

Wir gelangen zur **Abstimmung**.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben, um ein Handzeichen. – Das ist die **Stimmenmehrheit**. Der Antrag ist somit **angenommen**.

Bevor wir zum 3. Punkt der Tagesordnung kommen, begrüße ich Herrn Bundesminister für Finanzen Eduard Müller recht herzlich bei uns. (*Allgemeiner Beifall.*)

Herzlich willkommen heiße ich auch die neu hereingekommenen jungen Menschen, die sich für unsere Arbeit hier im Hohen Haus interessieren. (*Allgemeiner Beifall.*)